

**Chef d'escadrons  
Romain CHOMEL DE  
JARNIEU**

**4<sup>e</sup> RCh**

**Mort pour la France**

**Le 25 novembre 2019**



Né le 27 juin 1985 à LA ROCHE-SUR-YON, le chef d'escadrons Romain Chomel de Jarnieu s'engage d'abord dans la réserve en juin 2012 pour servir au 2e régiment de hussards.

Il signe ensuite un contrat initial au titre de l'armée de Terre en qualité d'élève officier sous contrat encadrement pour une durée d'un an pour servir aux Écoles de Saint-Cyr Coëtquidan en septembre 2013. Après avoir suivi le cycle d'instruction 2014-2015 à Saumur, il est affecté au 4e régiment de chasseurs le 1er août 2015 en tant que chef de peloton blindé et effectue une première mission Sentinelle au cours de cette année.

Il est projeté une première fois au Tchad en 2016 dans le cadre de l'opération Barkhane en qualité de chef de peloton de reconnaissance et d'intervention. Moins d'un an plus tard il retrouve l'opération Barkhane, au Mali cette fois, en tant que chef du peloton de reconnaissance et d'intervention de mai à octobre 2017. Il appuie parfaitement son commandant d'unité malgré une menace avérée et se voit décerné la médaille d'or de la défense nationale avec étoile de bronze pour cette mission. En 2018, il obtient les brevets de chef de détachement haute-montagne "été" et "hiver" puis en 2019 celui de chef d'équipe de groupement de commandos de montagne. Il est officier traitant au bureau opérations instruction lorsqu'il est désigné une nouvelle fois pour partir au Mali le 26 septembre 2019 en tant que chef d'équipe commando.

Il est titulaire de la médaille de la défense nationale échelon argent, de la médaille de protection du territoire ainsi que de la médaille d'outre-mer avec agrafe "Sahel". Il est titulaire de la croix de la Valeur militaire et chevalier de la Légion d'honneur à titre posthume. Il s'était également vu remettre une lettre de félicitations à l'ordre du régiment.

Le chef d'escadrons Romain Chomel de Jarnieu était célibataire et sans enfant. Il est mort pour la France dans l'accomplissement de sa mission au sein de l'opération Barkhane.